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2020년 4분기 중림종합사회복지관 운영위원회 회의록

중림종합사회복지관 운영위원회 2020년 4분기 정기회의

일  시  2020년 12월 2일(수) 16:00~17:00 장  소  비대면(카카오톡 단체방)

참석자

- 참석 12명 : 이○달, 안○진, 채○욱, 박○주, 박○숙, 장○숙, 서○규, 김○정, 이○

훈, 이○희, 신○식, 현○주

 - 배석 3명 : 중림복지관 부서장 3명

안  건

1. 2020년 3분기 운영위원회 회의록 보고

2. 2020년 4분기 사업 및 2차 추가경정예산 보고

3. 2021년 주요사업(대표사업) 및 본예산 보고

4. 기타 안건

회의내용

○ 운영위원회 개회 선언 

- 중림종합사회복지관 운영위원 14명중 12명이 참석하여 성원 성립 보고하다.

○ 운영위원회 안건 회의

  1. 2020년 3분기 운영위원회 회의록 보고

 - 서면으로 자료 공유 후 이견이 없음을 확인하다. 참석위원 전원 동의로 승인하다.  

    

  2. 2020년 4분기 사업 및 2차 추가경정예산 보고

- 서면으로 자료 공유 후 위원들의 추가 의견을 묻다. 

- 참석위원 전원 동의로 승인하다.

  3. 2021년 주요사업(대표사업) 및 본예산 보고

 - 서면으로 자료 공유 후 위원들의 추가 의견을 묻다. 

 - 서○규 위원: 동네나눔밥집은 계속 운영되는가?

 - 이○희 위원: 후원처인 신한금융에서 사업비증액을 검토하고 있는 상황이다. 올

해1억, 내년 1억5천 예정이다.

 - 현○주 위원: 이 번 동네나눔밥집을 진행하면서 밥한끼가 주는 의미가 크다는 

걸 느꼈다. 내년에도 지역에 필요한 사업으로 잘 만들어가겠다.

 - 참석위원 전원 동의로 승인하다.

  4. 기타 안건

 - 기타 안건에 대한 운영위원들의 의견을 묻다.

 - 신○식 위원 : 다음에 카톡으로 회의를 진행한다면 카카오톡 '그룹콜' 기능으로 다



- 2 -

중 음성대화가 가능하도록 개선하겠다. 그리하면 음성채널로 들어오신 분들께 주요

사항을 보고 드리는 것도 가능하다. 

 - 채○욱 위원: 코로나19가 더 확산되고 있는 추세이다. 이런 때일수록 더 긴장해서 

중림복지관에서는 불미스런 일이 생기지 않았으면 한다.

 - 이○희 위원: 늘 각별히 유의하고 방역 철저히 하겠다.

 - 4호 기타 안건 참석위원 전원 동의로 승인하다. 

○ 폐회선언

 - 운영위원회의 참석 및 다양한 의견제시에 대한 감사와 함께 운영위원회의 폐회

선언하다. 


